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VEREADOR PARTICIPA DO EVENTO DEBATE
MUNICIPALISTA 2014

O EVENTO REUNIU PREFEITOS, VEREADORES E SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PARA DEBATEREM SOBRE

MELHORIAS NA GESTÃO PÚBLICA
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 	Representando a C?mara Municipal de Ibatiba, o parlamentar Luciano Salgado ? Pingo (PMDB)
participou do Debate Municipalista 2014, realizado nos dias 10 e 11 de novembro, na cidade de Belo
Horizonte. O evento, realizado pela Confedera??o Nacional de Munic?pios (CNM), reuniu prefeitos,
vereadores e secret?rios municipais para debaterem sobre temas como piso nacional do magist?rio,
aumento do Fundo de Participa??o dos Munic?pios (FPM), royalties, Imposto Sobre Servi?os (ISS),
Plano Nacional de Educa??o (PNE) e desenvolvimento econ?mico local. 

 	?A atividade nos permite identificar alternativas para enfrentar a crise econ?mica que atinge os
munic?pios brasileiros. E a C?mara Municipal, como agente fiscalizador, tem grande import?ncia
para ajudar o Poder Executivo a enfrentar os obst?culos?, destacou Luciano Salgado. 

 	De acordo com o vereador, a CNM re?ne milhares de munic?pios de todo o Pa?s e tem um
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importante papel na defesa do municipalismo. ?Esta entidade ? uma grande protetora dos
munic?pios, inclusive evitando maiores trag?dias administrativas no Brasil. Podemos destacar o
aumento no repasse no Fundo de Participa??o dos Munic?pios (FPM) que est? em debate no
Congresso Nacional e que a CNM est? ? frente?, ressaltou. 

 	Fortalecimento do Poder Legislativo 

 	Compartilhar boas a?es, fortalecer as C?maras Municipais e capacitar os parlamentares. Esses
foram temas da reuni?o do vereador Luciano Salgado com o assessor para Estudos T?cnicos,
Eduardo Stranz, da Confedera??o Nacional de Munic?pios (CNM), durante o evento em Belo
Horizonte. 

 	?Defendo o municipalismo, mas ? necess?rio preparar ainda mais os legisladores do nosso Pa?s,
principalmente devido a escassez de corpo t?cnico nas C?maras, diferentemente das Prefeituras,
que mesmo na dificuldade possui um quadro t?cnico mais amplo, tornando a gest?o do Poder
Executivo menos dif?cil?, destacou Salgado. 

 	Luciano refor?ou ainda que defende a cria??o de entidades de vereadores no Esp?rito Santo, ou a
reestrutura??o das j? existentes. ?Nossos parlamentares precisam de representatividade e parceria
para fortalecer mais seus mandatos. Alternativas foram colocadas no passado, mas mal utilizadas.
Estamos na luta?, comentou. 
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